

04.05.2012 – 15:49 Uhr

auto-schweiz: Autoverkäufe ziehen im April weiter an

Bern (ots) -

Mai 2012. Auch im April verblieben die Neuwagenverkäufe in der Schweiz im Plus. Mit einer Steigerung von 4,5 Prozent - kumuliert von Januar bis April ergibt dies 7,5 Prozent - entspricht dies gegenüber dem Vorjahresmonat einer Zunahme von 1'250 Neufahrzeugen. Kumuliert verkauften die Markenhändler und Importeure in den ersten vier Monaten des laufenden Jahres gut 7'500 Neuwagen mehr als letztes Jahr. «Bereits 2011 erlebten wir bekanntlich einen sehr starken Autofrühling», erklärt auto-schweiz Direktor Andreas Burgener, «dass wir dieses Ergebnis jetzt noch toppen können, führe ich einerseits auf die Lancierung vieler neuer, energieeffizienter Modelle, andererseits aber auch auf den grossen Einsatz unserer Mitglieder und ihrer Markenhändler zurück.»

Die detaillierten Zahlen nach Marken stehen unter www.auto-schweiz.ch zur Verfügung.

Kontakt:

Andreas Burgener
Direktor
Tel.: +41/31/306'65'65
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch
Internet: www.cleverunterwegs.ch / www.auto-schweiz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003597/100717781> abgerufen werden.